



En imágenes: así transcurre el Día del Pacífico en el segundo día de Feria de Cali

Diciembre 26, 2017 - 03:28 p.m. | Por: Redacción de El País



El Día del Pacífico es una fiesta de folclor, miles de caleños ya han disfrutado de muestras gastronómicas y presentaciones musicales en la Plazoleta de San Francisco.

Oswaldo Paéz / Reportero gráfico de El País

Con muestras de bebidas tradicionales, artesanías y peinados afro transcurre el Día del Pacífico en la Plazoleta de San Francisco, centro de Cali.

0



4



Lea también: [Con el Día del Pacífico sigue la fiesta de la Feria de Cali](#)

Además hay más de 30 muestras de empresarias de gastronomía, 20 muestras artesanales, 20 microempresarios de bebidas y 10 de peinadores afro bajo la temático 'Pacífico territorio de paz'.



El Día del Pacífico es una fiesta de folclor, miles de caleños ya han disfrutado de muestras gastronómicas y presentaciones musicales en la Plazoleta de San Francisco.

Oswaldo Paéz / Reportero gráfico de El País



El Día del Pacífico es una fiesta de folclor, miles de caleños ya han disfrutado de muestras gastronómicas y presentaciones musicales en la Plazoleta de San Francisco.

Oswaldo Paéz / Reportero gráfico de El País



METRO X METRO
Todo en vivienda nueva

¿POR QUÉ INVERTIR EN CALI?

VER ESPECIAL

PUBLICIDAD ▶

NOTICIAS RELACIONADAS



Este 26 de diciembre todos los eventos de la Feria de Cali son gratuitos, conózcalos



Con el Día del Pacífico sigue la fiesta de la Feria de Cali

El Día del Pacífico es una fiesta de folclor, miles de caleños ya han disfrutado de muestras gastronómicas y presentaciones musicales en la Plazoleta de San Francisco.

Oswaldo Paéz / Reportero gráfico de El País



El Día del Pacífico es una fiesta de folclor, miles de caleños ya han disfrutado de muestras gastronómicas y presentaciones musicales en la Plazoleta de San Francisco.

Oswaldo Paéz / Reportero gráfico de El País



El Día del Pacífico es una fiesta de folclor, miles de caleños ya han disfrutado de muestras gastronómicas y presentaciones musicales en la Plazoleta de San Francisco.

Oswaldo Paéz / Reportero gráfico de El País



El Día del Pacífico es una fiesta de folclor, miles de caleños ya han disfrutado de muestras gastronómicas y presentaciones musicales en la Plazoleta de San Francisco.

Oswaldo Paéz / Reportero gráfico de El País

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▼



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ASÍ SE GOZA EN CALI

**VIVE el RITMO
de la Feria**



EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUDICIAL
PARA LA SALUD. LEY 30 DE 1986.
PROHÍBESE EL EXPENDIO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES
A MENORES DE EDAD. LEY 124 DE 1994.



PUBLICIDAD >